



OPCIÓN PARA LOS ASPIRANTES VARONES A GUBERNATURAS

Con escaños, Morena busca evitar rupturas por la paridad de género

NÉSTOR JIMÉNEZ

Como una de las medidas que tienen la intención de evitar rupturas, Morena busca ofrecer candidaturas al Senado a los aspirantes varones que ganen sus encuestas en los procesos internos con los que se definirá a los abanderados para las gubernaturas y la jefatura de Gobierno en 2024, pero que deban “bajar” para garantizar el principio de paridad de género.

En la convocatoria que emitió el partido el viernes pasado para las candidaturas al Senado, dejó fuera las nueve entidades donde se realizan los procesos internos y cuyos resultados estaban programados para darse a conocer ayer. No obstante, el mismo viernes la Comisión de Elecciones del instituto político aplazó la presentación de los resultados para el 10 de noviembre.

Fuentes del partido detallaron que la decisión se debe, en parte, a que con las candidaturas al Senado buscan ofrecer un plan B a los aspirantes y reducir el riesgo de división en la Ciudad de México y los ocho estados donde habrá contienda electoral para este cargo.

Asimismo, el domingo, en diversas

Pide AMLO a partidos aclarar gasto

El presidente Andrés Manuel López Obrador demandó a los partidos transparentar los millonarios recursos que reciben del erario para sus gastos ordinarios y de campaña. En su conferencia matutina de ayer, se refirió expresamente a Morena, su partido, el cual recibirá, según informó, 3 mil 220 millones de pesos: “Y pedirle una definición en el caso de Morena, a ver qué dicen”. Recordó que en ejercicios anteriores esta fuerza política devolvió parte de sus prerrogativas a la Tesorería de la Federación y con esos recursos el gobierno federal pudo financiar la construcción de un puente en Sinaloa.

De la Redacción

entrevistas, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, explicó que la medida busca que los aspirantes que no sean definidos como coordinadores estatales de la defensa de la Cuarta Transformación aún puedan aspirar a un escaño.

“No se valdría que de repente te quedés fuera de todo, aparte de que dejas de ser candidato por las reglas que estableció el partido, que por un tema de calendario no pudieras participar en otra cosa”, explicó.

Delgado aclaró que será hasta que se definan los nueve procesos estatales cuando se emitirá la convocatoria para quienes busquen ser aspirantes a una senaduría por el principio de mayoría relativa.

En el documento emitido el viernes por Morena se especifica que se trata de las reglas para los procesos de selecciones de candidaturas “en los estados señalados”, de los que se excluyó a las nueve entidades con comicios destinados a los titulares del Ejecutivo local.

Adicionalmente, el partido aplazó los registros para los aspirantes al Senado por Guerrero, ante las consecuencias del impacto del huracán *Otis* en esa entidad, principalmente en el puerto de Acapulco y la zona costera.